
2019-20 年度 国際ロータリー第 2500 地区
ロータリー財団セミナー報告

　
　2019年 7月 21日（日）午後1時より午後4時まで釧路センチュリーキャッスルホテルで地区財団セミナー
が行われました。冒頭吉田潤司ガバナーの挨拶の後、地区財団委員会笹谷芳夫委員長のロータリー財団の全

般に話を伺ったあと、2008-2009 国際親善留学生の三浦そのみ様の
「ピンチをパワーに」と題した講演がありました。
　ロータリー奨学生に夫と応募して留学したことを中心に留学するま
でのすごい苦労からその後の波乱万丈の人生を 5か国語話す語学力と
非常にユニークで力強い活動力でどんどん切り抜けていけたのは、
ロータリーの留学お陰、困難はパワーで 10倍にして返すとお話をさ
れておりました。

　休憩を挟んで、ロータリー財団委員会長倉巨樹彦副委員長の「補助金制度について（ロータリーカード）」、
クローバル補助金小委員会行木隼人委員長の「グローバル補助金につ
いて」、地区補助金小委員会鶴見誠一郎委員長の「地区補助金につい
て」、奨学金・学友小委員会山川国士委員長の「財団奨学生の募集に
ついて」、VTT 小委員会宮出奈美枝委員長の「VTT について」、資金
推進小委員会石川千賀男委員長の「資金推進について」、ポリオプラ
ス小委員会大友広明委員長の「ポリオプラスについて」と随時説明が
ありました。最後に　松田英郎ガバナーエレクトより中々寄付を集め
るのは、心苦しいことですが世界で良いことをするという考えのもと皆さんの寄付がその財源となりますの
で各クラブに今回の研修の内容を伝えその意義をお知らせしてくださいと総評を頂きました。

2019-20 年度 RID2500 地区グローバル補助金小委員会
　地区グローバル補助金小委員会が令和元年7月20日(土 )15:00～16:30の日程で釧路センチュリーキャッ
スルホテルにて開催されました。
　新しい委員が加わったことから全員の自己紹介から始まり笹谷財団委員長が地区で使用可能なDDF（地区
補助金やグローバル補助金の原資）が 136,266 ドルであり吉田ガバナー年度でも財団奨学生を二年連続で輩
出（細川年度は西浦さん、吉田年度田中さん）することやタイのヤラ RCと 3590 地区、2630 地区との合同
のグローバルグラント事業の為、吉田年度終了時に 100,245 ドルに減少することになるが活発に活動してい
る証拠であると報告されました。

2019-20 年度 RID2500 VTT 小委員会
 VTT 小委員会が令和元年 7月 20日 ( 土 )17:00 ～ 18:30 の日程で釧路センチュリーキャッスルホテルにて
開催されました。
 委員長以外のほとんどが新しいメンバーになっているため 2013－2015 年度福井 VTT 委員長より VTT 実施
のための資金の拠出方法のレクチャーや過去の担当した事業の紹介、2016－2019 年度久木 VTT 委員長より
同じく担当した事業の紹介をいただき、笹谷財団委員長より今後の事業についての説明がありました。

2019-20 年度 RID2500 ロータリー財団委員会
　ロータリー財団委員会が令和元年 7月 21日 ( 日 )10:00 ～ 11:30 の日程で釧路センチュリーキャッスルホ
テルにて開催されました。
　財団委員会に連なる各委員会より同日開催されます財団セミナーで発表されます今年度の事業についての
説明があり、特に寄付０クラブへの対応とDDF の振り分けについて協議されました。
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地区ロータリー 財団
笹谷　芳夫委員長

地区ロータリー 財団
長倉　巨樹彦副委員長

講師　元国際親善奨学生
三浦　そのみさん　

奨学金・学友小委員会
山川　国士委員長

資金推進小委員会
石川　千賀男委員長

VTT 小委員会
宮出　奈美枝委員長　
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グローバル補助金小委員会
行木　隼人委員長

地区補助金小委員会
鶴見　誠一郎委員長

ポリオプラス小委員会
大友　広明委員長

総　評
松田　英郎ガバナーエレクト
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2013-2014 5 3330 6

2014-2015 6 3330 454

2016-2017 5 3330 340
191

2018-2019 5 3300 317
269

VTT

https://rid2500-kushiro.sakura.ne.jp/

